

5 Qualitäts-Sterne

Simon Haus- und Holzbau erneut ausgezeichnet



Mit berechtigtem Stolz präsentiert Chef Bernhard Simon sein „5-Sterne-Qualitätssiegel“

■ Text/Foto: esc

Schlegldorf – „Haus - Liebe zum Holz,“ lautet der neue Leitspruch der Schlegldorfer Firma „Simon Haus- und Holzbau.“ Beim Bestreben qualitativ immer besser zu werden, wurde das Unternehmen jüngst mit dem „5-Sterne-Qualitätssiegel Meisterhaft“ der Deutschen Bauwirtschaft zertifiziert. Bei Firmen mit diesem Prädikat kann sich der Kunde rundum

in erster Linie durch die Fremdüberwachung von Arbeitsabläufen, Verkaufsstrategien und der eingesetzten Materialien erreicht. Auch umweltfreundliches Arbeiten sowie die stete Weiterbildung aller Mitarbeiter gehören dazu. Seit 1990 hat sich der Schlegldorfer Betrieb mit sämtlichen Zimmerarbeiten und dem „Isarwinkler Holzhaus“ - als Blockhaus oder in